



## Wegmarken



### Zentrale Energieversorgung

**Eine klimafreundliche Energieversorgung gibt es nur fossilfrei (ohne Kohle, Öl und Gas). Erdgas ist also kein Ausweg und muss recht bald durch erneuerbare Energien ersetzt werden. Auch unsere Müllverbrennungsanlage ist umwelttechnisch nur noch begrenzt vertretbar!**

Keine Energiegewinnung mehr aus fossilen (und atomaren) Quellen. Fossiles Erdgas kann nur notgedrungen eine kurzfristige Übergangslösung sein und muss bis spätestens 2035 komplett von erneuerbaren Energien abgelöst werden. Auch für die umweltbelastende Verbrennung von Müll und anderen Abfallstoffen zur Strom- und vor allem Wärmeproduktion im Fernwärmenetz ist 'sauberer' Ersatz gesucht, zumal der Rohstoff: Hausmüll ja –umweltbewusst- laufend verknappt werden muss (s.u.)!